

Polres Agam Siapkan Pengamanan Natal dan Tahun Baru, Antisipasi Bencana Alam

Dina Syafitri - AGAM.BNN.CO.ID

Dec 16, 2024 - 13:55



Agam— Polres Agam menggelar rapat koordinasi lintas sektoral untuk membahas persiapan pengamanan Natal dan Tahun Baru 2025. Rapat yang berlangsung pada Senin (16/12/2024) di aula Wibisono Polres Agam ini, melibatkan berbagai pihak, mulai dari pemerintah daerah, TNI, hingga instansi terkait lainnya.



Kapolres Agam AKBP MUHAMMAD AGUS HIDAYAT. S.H, S.I.K yang diwakili oleh Waka Polres, Kopol Elvi Rinaldi, S.S , dalam sambutannya menekankan pentingnya sinergi antara semua pihak untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif selama perayaan Natal dan Tahun Baru.

"Kami berharap dengan adanya rapat koordinasi ini, semua pihak dapat bersatu padu dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ujarnya.



Selain membahas pengamanan, rapat juga membahas sejumlah potensi

ancaman yang perlu diantisipasi, terutama bencana alam. Kabupaten Agam dikenal memiliki sejumlah wilayah rawan bencana seperti longsor dan banjir. Oleh karena itu, sejumlah langkah antisipasi telah disiapkan, termasuk penempatan alat berat dan peningkatan kesiagaan tim evakuasi.

"Kami telah memetakan sejumlah daerah rawan bencana dan menyiapkan langkah-langkah antisipasi. Semoga tidak terjadi bencana, namun kita harus tetap siap siaga," kata Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Agam, Endrisasman.

Selain bencana alam, potensi konflik juga menjadi perhatian dalam rapat koordinasi ini. Beberapa kasus menonjol seperti perpanjangan HGU PT KAMU dan permasalahan PT Mutiara Agam juga menjadi bahan diskusi.

Kasat Intelkam Polres Agam AKP Roni. SH, melalui KBO Sat Intelkam Ipda TD Sialagan. SH, menyampaikan hasil analisis intelijen terkait potensi konflik dan kerawanan lainnya. Pihaknya telah memetakan sejumlah daerah yang dianggap rawan konflik dan akan meningkatkan pengawasan di wilayah tersebut.

Pada Kesempatan tersebut, Kasatlantas Polres Agam Iptu Pifzen Finot. SH.MH juga menyampaikan persiapan terkait lalu lintas. Pihaknya telah menyiapkan sejumlah jalur alternatif dan memperketat pengawasan di titik-titik yang dianggap rawan kemacetan.

Selain itu, sejumlah objek vital seperti tempat ibadah juga akan menjadi fokus pengamanan.

Dengan berbagai persiapan yang telah dilakukan, Polres Agam optimistis dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat selama perayaan Natal dan Tahun Baru.

"Kami berharap masyarakat dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan aman dan nyaman," tutup Waka Polres.

(Berry)